### ライフ

発行所 わかくす 中学部 ワチュバ屋編集部連絡先47-8755

査を行った。

平成30年

9月13日 第13号

浦川は、

学校前の相

が氾

平成30年7月6日、

学校前の相

### 相浦地区の防災について考えよ

ほどだ。 程では、 学習の時間において、 険水位を超えた。高台に建つ本校 濫した当日の水位を確認するため の脅威が迫っている。 には、近隣の住民の方も避難した 現場」となる相浦川へ出向き、 台風、 9月11日 地震など、昨今、自然災害 降り続く大雨の影響で危 **义**、 相浦川が氾 中学部目課 総合的な 調

身の身長と比較したりした。 7月6日当日の「氾濫した水位」を橋脚の水 位表を見ながら確認したり、 日現在の「安全な水位」を確認。その後、 調査では、川底に棒を立て、9月 その水位を自

11

れる」と驚きの声が上がり、水害の怖さを想

生徒たちからは「(水位が)高い!」「おぼ

像することができた。

水位表の横に並んで確認

## 헰 会の練習



棒を使って水位を確認

された。ダンス曲は、美空ひばりさん 10日(月)からダンスの練習が開始念の特別な舞台となる。 そうした中、 がりに期待したい。 り忍者』だ。キレのあるダンスの仕上 往年の名曲をアレンジした『おまつ 今年度の運動会は、 タンスは、 あたご部門と共演ー 創 立 40 周年記

教師の手本を見ながら練習に励む 生徒たち



最終日の記念写真



本を読んでもらいました。

# 大学生との触れ合い楽し

が参加。生徒も大学生も初日こそよそ 験実習が6日、 今年度も近隣大学生の本校での わかくす中学部には、3名の大学生 て日に行われた。

解け、楽しい時間を**共有**することがで

よそしい雰囲気だったが、次第に打ち